



## Erste Frühjahrsausfahrt „Motto Takeoff“ im Unterallgäu

Wetterbedingt waren es keine guten Voraussetzungen für unsere traditionelle erste Frühjahrsausfahrt, die unser Mitglied Peter Gorlitt organisierte. Unsere Teilnehmer/innen mussten sogar bei der Anreise Schneefall in Kauf nehmen, sodass sich manche dazu entschieden haben, mit dem Alltagsauto anzureisen. Trotzdem konnte unser Präsident Thomas Langer insgesamt 43 Personen mit 23 Autos, wovon 6 Gäste anwesend waren, im Gasthof „Stern“ in Rammingen herzlich begrüßen.



Bei allen war sofort Vorfreude auf ein Wiedersehen mit Freunden und auf eine schöne vor uns liegende Oldtimersaison zu spüren. Nach kurzer Ansprache unseres Präsidenten wurden die Teilnehmer/innen von Peter Gorlitt über den Verlauf und die Tourenplanung eingewiesen. Nach dem traditionellen

„Weißwurstfrühstück“ wurden dann gegen 11:30 Uhr unsere Motoren bei teilweise Sonnenschein ☀️ gestartet.



Unsere Route führte uns auf kleinsten Nebenstraßen durch Dörfer ca. 40km Rund um Mindelheim, Sontheim weiter zu unserem Ziel „Fliegermuseum“ in Bad Wörishofen.





Das Fliegermuseum in Bad Wörishofen ist quasi ein Museum im Museum, denn nicht nur die Ausstellungsstücke erzählen von einer anderen Zeit - der Ausstellungsort selbst ist eine historische Segelfliegerhalle aus dem Jahr 1934.

Hier wurden wir vom ersten Vorstand Herrn Bürger begrüßt und in die Geschichte des Museums informiert und eingewiesen. Wir konnten viele zeitgeschichtliche Dokumente, Utensilien und Exponate aus der Fliegerei bestaunen. Highlight war aber eine originale MIG 21, in die sich einige unserer Mitglieder hineinsetzen konnten. Spätestens da wurde jedem bewusst, was sich hier in diesem engen Cockpit abgespielt haben muss.





Nach der ca. einstündigen Besichtigung ging es dann weiter zum zweiten Teil unserer Ausfahrt. Wer geglaubt hatte, das Unter-/Ostallgäu zu kennen, hatte sich mit Sicherheit geirrt. Wir fuhren wieder ca. 30km auf kleinsten Sträßchen durch die Region um Bad Wörishofen, die uns zum Staunen gebracht haben.

Gegen 15:30 Uhr hatten wir dann unser finales Ziel, den Gasthof „Stern“ in Rammingen erreicht. Bei Kaffee, Kuchen, und Brotzeit konnten wir uns sehr angeregt in der wunderschönen Wirtschaft über den eindrucksvollen Tag unterhalten. Unser Präsident verabschiedete anschließend unsere DAVC`ler und die anwesenden Gäste und wünschte allen eine gute Nachhauseweg.

Ganz besonderen Dank gilt es aber Peter Gorrillt zu sagen, der in mühevoller Arbeit diese außergewöhnliche Tour organisiert und durchgeführt hat!

Und zuletzt möchten wir uns als DAVC LG Allgäu e.V. bei dem Team des Gasthof Stern für die prima Organisation und die Bedienung bedanken.